

Autant en emporte la Marne

Formation

Les lycées et la Prod'Factory ont ouvert leurs portes

N° 553 - Du 8 au 21 avril 2024 - P12

Enseignement

Les lycées et la Prod'Factory ont ouvert leurs portes

Durant la dernière quinzaine de mars, les lycées Jean de La Fontaine, Jules Verne, Crézancy et l'école de production située à Épaux-Bézu ont ouvert leurs portes au public. Une excellente occasion pour les futurs élèves et leurs parents de découvrir des établissements censés les accueillir durant leur cursus scolaire.

Lycée Polyvalent Jean de La Fontaine : samedi 16 mars



Les visiteurs, venus nombreux assister aux portes ouvertes, ont pu découvrir les filières générales, technologiques et professionnelles proposées par le lycée. Cette matinée a été notamment l'occasion pour les enseignants de mettre en avant les différentes options et spécificités comme le club Erasmus, la section Abibac, la section Arts Plastiques, les options latin et grec, les Cordées de la réussite, ainsi que le dispositif ULIS (Unité Localisée pour l'Inclusion Scolaire) ouvert depuis la rentrée de septembre 2023, s'adressant aux élèves en situation d'handicap et qui leur permet de poursuivre en inclusion des apprentissages adaptés à leurs potentialités. Les futurs lycéens ont pu également apprécier la disponibilité des différents enseignants qui ont présenté leurs spécificités, ainsi que celle des élèves de l'établissement qui se sont montrés particulièrement éloquents sur leurs expériences et leurs choix en matière d'orientation.

La Prod'Factory : mercredi 20 mars



Au programme de cette première journée portes ouvertes de l'école de production ouverte en octobre 2023 : visite de l'établissement, découverte des métiers de l'usinage, du concept pédagogique *Faire pour apprendre* et participation à des petits ateliers. Les jeunes intéressés ont pu se renseigner, concernant la rentrée 2024, les inscriptions étant déjà ouvertes. Pour rappel, initiée par l'Union Industrielle du Sud de l'Aisne, la Prod'Factory est une école technique privée reconnue par l'État, mise en place pour répondre aux besoins de formation du territoire. Elle a pour vocation de faciliter l'insertion professionnelle des jeunes dépourvus de qualification et met à leur disposition des diplômes d'État, à savoir : CAP-CIP et bac pro Technicien en Réalisation de Produits Mécaniques (TRPM).

Lycée Polyvalent et Technique Jules Verne : vendredi 22 mars



Pour la première fois organisées en soirée, les portes ouvertes ont accueilli cette année 118 familles. Les visiteurs ont eu l'opportunité de

découvrir les plateaux techniques et laboratoires de pointe, ainsi que de rencontrer les enseignants passionnés dans les domaines scientifiques, technologiques et professionnels. Avec une offre diversifiée de 7 spécialités en bac technologique, 4 bacs professionnels, et 2 CAP, le lycée Jules Verne offre une multitude de possibilités pour répondre aux aspirations de chacun notamment dans le domaine de la menuiserie ou l'électricité. Par ailleurs, l'établissement a récemment été reconnu comme l'un des 5 établissements les plus engagés dans la réussite des jeunes du département.

Lycée et UFA de Crézancy :



samedi 23 mars

Sur leur site de Crézancy, le lycée et l'UFA ont accueilli un peu plus de 300 visiteurs tout au long de la journée. Plusieurs espaces ont été créés pour l'occasion : un pôle renseignements, orientation-formation, un pôle agricole avec un marché gourmand et la vente de produits locaux, un pôle viticole avec la dégustation du champagne du lycée (*Delhomme*), une exposition au CDI intitulée *Devoir d'Histoire et de Mémoire : les passeurs de mémoire face à la Shoah*, et des ateliers scientifiques dans les laboratoires de l'établissement. C'était également le moment pour les familles des alentours de faire une sortie pédagogique à la ferme. Au total, il y a eu plus de 120 pré-inscriptions pour la rentrée prochaine ●